
VERBALE DI ASSEMBLEA 

L’anno 2020 questo giorno  23  del  mese di dicembre  alle ore 17.30, in  videoconferenza come

prescri�o dall’art. 1, comma 10, le�era o) del d.P.C.M. 03/12/2020 in deroga a quanto previsto

dallo Statuto, si riunisce l’Assemblea degli  En' aderen' all’Agenzia. L’ordine del giorno è stato

trasmesso con nota 2020/1325 del 18/12/2020 nel rispe�o delle modalità stabilite dall’art. 8 c. 3

dello Statuto.

Il Presidente Raffaele Favalli dà quindi a�o della presenza dei seguen' En':

� COMUNE DI CREMA nella  persona dell’Assessore  Fabio  Bergamaschi,  (giusta  delega del

Sindaco  Stefania  Bonaldi,  prot.n.1350  del  23/12/20)  rappresentante  una  quota  di

partecipazione pari al 2,5%;

� COMUNE DI CREMONA nella persona dell’Assessore Simona Pasquali  (giusta  delega del

Sindaco  Gianluca  Galimber',  prot.n.  1336  del  21/12/20)  rappresentante  una  quota  di

partecipazione pari al 13%;

� PROVINCIA  DI  CREMONA,  nella  persona  del  Presidente  Paolo  Mirko  Signoroni,

rappresentante una quota di partecipazione pari al 28,0%; 

� COMUNE DI MANTOVA, nella persona del Consigliere Gabriele Squassabia (giusta delega

del  Sindaco  Ma?a  Palazzi,  prot.n.  1341  del  22/12/20),  rappresentante  una  quota  di

partecipazione pari al 15,5%;

� PROVINCIA DI MANTOVA, nella persona del Consigliere Biancardi Ma�eo, giusta delega del

Presidente Beniamino Morselli, prot.  1353 del 23/12/2020, rappresentante una quota di

partecipazione pari al 28,0%;

Assente gius'ficata la REGIONE LOMBARDIA, rappresentante una quota di partecipazione pari al

13,0%.

Sono inoltre presen' i Consiglieri di Amministrazione Stefano Bego? e Marco Pagliarini.

Funge  da  segretario  verbalizzante  ai  sensi  dell’art.  13  c.  5  dello  Statuto  e  coordina  la

videoconferenza,  il  Dire�ore  Claudio  Cerioli  con  l’assistenza  del  funzionario  tecnico  Giovanni

Balzanelli.

Rilevato che è rappresentato l’87,00% delle quote di partecipazione, il Presidente Raffaele Favalli

dà a�o che l’Assemblea risulta validamente cos'tuita in prima convocazione, ai sensi dell’art. 8

dello  Statuto,  e  dichiara  aperta  la  seduta  per  deliberare  sugli  argomen'  iscri?  all’ordine  del

giorno:

� Ratifica  deliberazione  del  Consiglio  di  amministrazione  n.  17  in  data  26/10/2020

concernente l'approvazione della variazione di bilancio dovuta al recepimento dei fondi

per mancati introiti causati dall'emergenza Covid.

� Ratifica  deliberazione  del  Consiglio  di  Amministrazione  n.  19  in  data  30/11/2020

concernente l'approvazione della variazione finale di assestamento di bilancio 2020‐2022.

� comunicazioni del Presidente

Il Presidente, apre la discussione sugli argomen' all’o.d.g. proponendo di unificare il primo e il se-

condo punto in un unico a�o. Si tra�a infa? della ra'fica delle deliberazioni con le quali il Consi-

glio di Amministrazione ha approvato con i poteri dell’Assemblea le ul'me due variazioni di bilan-
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cio 2020. Il primo a�o da ra'ficare, il n. 2020/17, assunto il 26 o�obre riguarda la variazione n. 8

di recepimento dei fondi straordinari stanzia' dal Governo ed eroga' a�raverso la Regione Lom-

bardia (DGR XI/3654/2020), per la copertura dei manca' ricavi nei mesi di marzo, aprile e maggio

2020 a causa dell’emergenza Covid-19. In sostanza si tra�a di una par'ta di giro, perché le somme

sono state tempes'vamente impegnate e liquidate ai Gestori per sostenerli in questo momento di

grave difficoltà finanziaria. Sia in entrata che in uscita la somma complessiva di 1.670.000 €uro è

stata  allocata  nei  capitoli  rela'vi  alle  Agevolazioni  tariffarie.  Il  secondo  a�o  da  ra'ficare,  n.

2020/19 del 30 novembre riguarda la variazione n. 9, che comporta piccoli adeguamen' di alcuni

capitoli, ma che sopra�u�o recepisce la seconda tranche di acconto per i manca' ricavi Covid per

circa 910.000,00 €uro e una assegnazione straordinaria di 376.000,00 €uro per la copertura dei

corrispe?vi per i servizi aggiun'vi che sempre causa Covid dovrebbero essere a?va' in dicembre

e gennaio, al rientro degli studen' in presenza. I finanziamen' per manca' ricavi sono sta' alloca'

in entrata e in uscita sempre nei capitoli delle agevolazioni tariffarie. Mentre i corrispe?vi nei ca-

pitoli rela'vi ai contribu' regionali e ai corrispe?vi per i contra? di servizio t.p.l.. Comunica infine

che il Consiglio di Amministrazione nell’ul'ma seduta del 18/12/2020 con a�o n. 23 ha smobilizza-

to il fondo Covid e il Fondo di emergenza, incrementando in ragione dell’emergenza Covid il capi-

tolo di uscita dei corrispe?vi.

Nel complesso le variazioni muovono sia in entrata che in uscita circa 2,9 ml di €, senza alterare gli

equilibri di bilancio.

L’Organo di revisione ha espresso i propri pareri favorevoli e quindi l’Assemblea può dar corso alla

votazione del provvedimento di ra'fica. Dopo breve discussione l’Assemblea approva e ado�a in

merito l’a�o n. 2020/7.

*-*-*

Venendo alle comunicazioni, il Presidente informa i Rappresentan' degli En' che la selezione per

il  nuovo dire�ore dell’Agenzia è stata  portata  a termine in  ques' giorni,  individuando il  do�.

Massimo Dell’Acqua quale candidato migliore  e più mo'vato per l’incarico.  Il  do�.  Dell’Acqua

prenderà servizio probabilmente nel mese di marzo, dovendo rispe�are il periodo di preavviso

nella sua a�uale posizione di Dirigente della Regione. Per tale mo'vo il Consiglio ha chiesto al

dire�ore uscente di rimanere in carica per quanto a lui possibile, almeno fino al passaggio delle

consegne con il nuovo dirigente. Il momento per l’Agenzia è infa? par'colarmente impegna'vo e

difficile, essendo aper' i tavoli di coordinamento delle Prefe�ure in merito alla ripresa del servizio

scolas'co  con  il  50% dei  pos'  disponibili  e  l’impegno  di  portare  in  aula  almeno il  75%  degli

studen'. Il lavoro avviato sia a Mantova che a Cremona ha portato subito a tensioni con il mondo

della scuola che si rende necessario superare in vista della ripresa delle scuole fissata dal d.P.C.M.

3/12/2020  per  il  7  gennaio  2021.  Per  agevolare  la  verifica  della  compa'bilità  dell’offerta  di

trasporto con la domanda, Agenzia ha predisposto in tempi rapidissimi una applicazione per la

raccolta on-line delle propensioni degli studen' (sull’uso del mezzo pubblico, su quale relazione,

quale orario e per quale classe di una certa scuola). Al momento appare purtroppo inevitabile

ricorrere  al  doppio  ingresso scaglionato,  almeno nei  poli  scolas'ci  più  grandi,  come quelli  dei

capoluoghi. E’ infa? impensabile riuscire ad incrementare in misura adeguata la flo�a dei mezzi

u'lizza' per il servizio scolas'co per trasportare, con capienza dei mezzi rido�a al 50%, il 75%

dell’utenza studentesca pre-Covid. Dai calcoli fa?, servirebbero circa 80 macchine in ciascuno dei

due so�obacini provinciali, con altre�an' conducen' e anche il mondo dei NCC potrà forse nel

complesso me�ere a disposizione una ven'na di mezzi in tu�o il territorio.

Null’altro essendovi da deliberare, l’Assemblea si chiude alle ore 18.30.

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA



F.to Claudio Cerioli F.to Raffaele Favalli
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